

桃山中「みどりの奨励賞」受賞

平成25年11月17日、埼玉県で第37回全国育樹祭が開催され、桃山中学校が、「みどりの奨励賞」を受賞しました。

この賞は、全国約3,600の「緑の少年団」の中から優れた活動を行っている5団体に贈られるもので、同校は、新入生が学校林を訪れて森林について学ぶ「さくら式典」、全校生徒で筑波山を自然に触れ合いながら登山する「歩け歩け大会」、学校林の間伐や枝打ち体験、その間伐した木を使ったトーテムポール制作などが評価され、受賞となりました。



「みどりの奨励賞」を受賞した桃山中学校(写真右から、瀬出井啓先生、蓮見奈々さん、福吉光さん、市村尚夫校長)

当日は、同校代表として2年生の蓮見奈々さんと福吉光さんが、皇太子殿下が見守る中で活動内容を発表し、埼玉県内の緑の少年団が育てたケヤキの苗木をいただきました。この苗木は、同校の敷地に植樹して大切に育てられます。

蓮見さんと福吉さんは、「とても近くで皇太子様を見て嬉しかった」「筑波山の登山は険しい道もあり大変だけど、花木を見ながら歩くとなんとも楽しい」と話していました。



第37回全国育樹祭で苗木を受け取る様子

おっきくなあれ!



平成24年4月11日生
中條 綾華ちゃん(写真右)
 中條 礼香ちゃん(写真左)
 (東桜川地区)
 おかあさんからひっこ
 我が家に笑顔が絶えないのは、オテンバさん2人のおかげです。元気で優しい子に育つね。



平成21年6月30日生
安達 海翔くん(写真右)
 (高幡地区)
 おはあちゃんからひっこ
 ちよっぴいはおかしがいやの元気くん。お兄ちゃんやみっく、お友達と仲良く遊んで優しい子になつてね。

※このコーナーに掲載を希望の方は、秘書広報課(☎58-5111・75-3111)までお申し込みください。

広報 **さくらがわ** No.199 1月1日発行
 発行：桜川市/月2回(1日/15日)
 編集：市長公室秘書広報課
 TEL：0296-58-5111・75-3111(代表)
 FAX：0296-58-5115
 〒309-1293 茨城県桜川市羽田1023番地
 ホームページ <http://www.city.sakuragawa.lg.jp>
 Eメール info@city.sakuragawa.lg.jp

【表紙】
 創業800年の小田部鑄造株式会社(真壁町田地区)。関東地方唯一の梵鐘製造元で、製品に着色をしない鑄肌仕上げが特徴です。現在は、37代目小田部庄右衛門さんが、伝統の技を受け継いでいます。今回は、750kgの梵鐘を製造。銅と錫を溶かしたものを鑄型に流し込む鑄込み作業を行い、数日後に鑄型から梵鐘を取り出しました。